
（参考様式３） 

会  議  録 

会議の 名称 第８期 第１回美住リサイクルショップ運営委員会全体会 

開 催 日 時 平成２４年１１月６日（火）１８：００～２０：００ 

開 催 場 所 美住リサイクルショップ活動室 

出 席 者 

及 び 欠 席 者 

●出席者： 

 

（委  員）田浪政博（委員長）・上村真弓・松田潔・井木朋子 

・関根恭江・守屋裕子・川越勲生・佐藤斉・津田勝江 

 

（市事務局）榎本ごみ減量推進課長・竹内減量指導係長・菅主任・衣

川主事 

 

●欠席者： 

傍 聴 の 可 否 可 

傍聴不

可の場

合はそ

の理由 

 

傍聴者

数 
０名 

 

会 議 次 第 

 

１．開会 

２．報告事項 

① 資源循環部 

② 運営委員会 

③ グループ報告 

３．確認事項 

４．検討事項 

５．閉会 

問い合わせ先 

ごみ減量推進課長  榎本文洋 （内線２６２１） 

減量指導係長 竹内亜紀 （内線２６２２） 

電話番号    ０４２－３９３－５１１１ 

ファックス番号 ０４２－３９１－５８４７ 

会  議  経  過  

司会・守屋委員 

１．開会 

○田浪委員長挨拶 

○榎本課長挨拶 

２．報告事項 

①� 資源循環部 

 産業まつりについて 

１１月１０日に美住リサイクルショップは出店するということでよろしくお願い

します。 

市長懇談会について 

 先日市長懇談会がございましたが、市長も市民との協働を強くかかげていますの



で、美住リサイクルショップ運営委員の皆様とも協力してやっていきたいと思い

ます。ご協力よろしくお願いします。 

予算について 

 予算要求は例年通りの額を提示させていただきました。 

四業者会議について 

 収集車がスピードを出しているという苦情を受けて、安全運転の喚起をしました。 

議会報告 

 環境建設委員会では特に問題はありませんでした。臨時議会でリサイクルセンタ

ー建設に伴う契約案件と補正予算の承認をいただきました。 

運営委員の募集について 

 市報には１月１日号に欠員募集というかたちで掲載します。皆様の人脈をいかし

てぜひ多くの方にお声がけいただきたいと思います。 

  ②運営委員会 

 衣類の引取り 

  １０月１４日（日）２６件５１２点 

 陶器の引取り 

  １０月１４日（日）８件１１６点 

 ごみ講座 

  約７０名が参加してくれました。今回は登録団体には声をかけていないので付き

合いで参加する人というより本当に聞きたい人がきてくれたと思います。 

  人数が少なかったのは他の行事と日にちがかぶっていたからではないか。 

  話が難しかったとの感想が多かった。 

  ごみの話がなかったとの声も聞かれた。 

  先生の話が早かったと思う。 

  市長は会場で先生の話を聞いていたが感想はなかったのだろうか。 

  環境の話として聞いていて、ごみの話はなかったとは感じたそうです。 

  ポスターが目立たなかったのではないか。 

  ポールスターさんがこういう会に参加してくれたことはなかったので、こういう

機会に参加できてよかったと話していた。 

  夢ハウスだよりでポールスターを見学して、記事を掲載してはどうでしょう。 

 おもちゃの病院 

  １０月２２日（月）持ち込み３件。 

  場所はとんぼ工房で引取りはありませんでした。 

 リサイクルフェア 

  守屋、川越、上村でできるだけのことをやってみました。 

  参加して感じたのですが、廃棄物減量等推進委員さんを美住リサイクルショップ

の運営委員に勧誘してはどうでしょう。 

  他の市の団体がどんなことをしているかわからないことが多いので、交流会のよ

うなものを開いてみるのもいいのかもしれないですね。 

 市長懇談会 

  運営委員ひとりひとりが一言ずつ市長に話せました。 

 グループ報告 

  ・クラフト 

   １２月２日にゆび編み機を使ったマフラーと帽子作りを行います。 

  ・リフォーム  



１２月１６日に作り帯の講習会を行います。 

  ・こどもエコ 

   秋本さんが登録団体を作り運営委員の手伝いをしてくれるようです。 

  ・エコプロ  

特にありません 

  ・広報   

２月１５日号を発行します。 

シルバー人材センターに納品方法を確認しておきます。 

３．確認事項 

 衣類、陶器の引取り 

１１月１１日（日）９：３０活動室 

出席者：津田・松田・佐藤・関根・クラフト・リフォーム 

産業まつり 

 １１月１０日（日） 

  出席者：上村・田浪・守屋・松田・川越 

  クイズ、自転車発電を行う予定です。 

荷物の用意は１１月９日までにお願いします。 

４．検討事項 

 歓送迎会と忘年会について 

  １２月４日に開催します。 

 フリーマーケットについて 

  包丁研ぎは行政が声をかけてもらい、各登録団体にも出店ができるかどうかの呼

び掛けを行います。田浪さんは地場野菜を販売してもらえるかの連絡をお願いし

ます。 

５、閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


